

Asistentes: 15 asistentes.

Relación de asistentes: Juan Manuel Gallego, Enrique González, José Antonio Martínez, Ana Jiménez, Manuel Sánchez, Marcelino Torres, Antonio Angorrilla, Juan Altarriba, Félix López, José María García, Antonio Durán, José Luis Fernández de Castro, Eloy Blandón, Gorka Fernández y Sheila Guerrero

Modera: Gorka Fernández **Toma acta:** Sheila Guerrero

ORDEN DEL DÍA

- Lectura y aprobación de acta
- Actividad institucional.
- Gastos
- Propuesta boletín
- Reunión provincial
- 28F y 8M
- Ruegos y preguntas.

1. Se da la bienvenida a los nuevos integrantes del Círculo y se realiza una breve presentación.
2. Se lee el acta de la asamblea anterior. **Se aprueba por unanimidad y se consigna en el Libro Virtual de Actas, disponible en la web.**
3. Antes de pasar a las cuestiones del Orden del Día, se informa de que, por los cambios acontecidos a nivel organizativo estatal, se ha aconsejado desde instancias superiores, suspender cautelarmente los procesos de renovación mencionados al final del acta anterior.
4. En el punto sobre la **actividad institucional**, se da cuenta de lo realizado en la concejalía, tanto en el ayuntamiento como externamente. Se comunica a los compañeros que tienen **dicha información**, plenos, comisiones, actos, así como las intervenciones en plenos, **en la web podemosrinconada.com**. Se aporta información adicional debido a la presencia de nuevos compañeros en el Círculo. Se divide el punto en dos: actividad institucional y situación de la confluencia municipal, por petición de un compañero y consenso al respecto.
5. Con respecto a la actividad institucional, un compañero manifiesta la **necesidad de trasladar el trabajo** que hacemos en la institución **a la calle**. También pregunta sobre las reuniones que se acordaron para la presentación de Ruegos y Preguntas y la razón por la que dejaron de hacerse. Se le informa de que en el cuarto punto trataremos una propuesta para mejorar nuestra visibilidad. También se explica que la razón por la que se dejaron de hacer las reuniones es la incapacidad para coordinar reuniones con la otra parte de la confluencia. **Decidimos aplazar el punto de situación de la confluencia municipal para una próxima reunión** dada su extensión y las reflexiones que este debate genere. Además, un compañero propone que en esa próxima reunión también debatamos sobre la situación de Podemos tras las elecciones gallegas.
6. Se hace entrega de las cartas de bienvenida a los nuevos militantes del Círculo, así como se apuntan aquellos militantes que no tienen usuario en la infraestructura digital, con el compromiso de dotarles de ella en la próxima reunión.
7. En el punto de **gastos** se explica que han aparecido pinturas fascistas en nuestro pueblo. Con la

intención de taparlas, se propone que el Círculo haga un gasto de unos 60 euros en pintura y materiales para pagarlo. Debatimos sobre la conveniencia de pedirle al ayuntamiento que tape dichas pinturas, al menos, en las instalaciones públicas, ya que en la época de reivindicación por la sanidad pública el tapó en cuestión de horas una pintada que defendía nuestra sanidad. **Aprobamos el gasto por unanimidad con el compromiso de pedir en Ruegos y Preguntas que se eliminen estas pintadas en los espacios públicos en que aparezcan** y, al mismo tiempo, realizar nosotros una acción en este sentido en el dominio privado o abandonado.

8. Pasamos al punto de la **propuesta de boletín**. El compañero expone la propuesta. Se pide que, de llevarse adelante esta propuesta, los compañeros se comprometan con el boletín, no solo con su reparto en físico sino también en su elaboración. Se pregunta sobre el contenido del boletín y el gasto que generaría. El compañero explica que deben ser temas locales. Quedamos a la espera de una propuesta concreta, con desglose de gastos incluido.
9. Se decide **anar los puntos 5 y 6** teniendo en cuenta que el encuentro provincial se trataron tanto el 28F como el 8M. Se lee el acta del encuentro provincial. Sin dudas, pasamos al punto de ruegos y preguntas.
10. En este punto, un compañero pregunta por los ingresos del círculo. La compañera de Organización se compromete a preguntar a finanzas y traer ese dato en la próxima asamblea. También se plantea la necesidad de estar en constante comunicación con las asociaciones, por lo que habría que crear grupos de trabajo al respecto.
11. Se propone la siguiente Asamblea, a espera de la concesión del espacio, para el próximo 6 de marzo, a las 18:30 horas de la tarde, con el Orden del Día propuesto:
 - *Situación de la confluencia*
 - *Debate político de la situación tras las elecciones gallegas*

12. Terminamos la asamblea siendo las 20:03 h.